

Estar entre los ocho primeros, meta de Cuba en Mundial Voleibol Playa



La Habana, 11 ene (RHC) Cuba buscará un puesto entre las ocho primeras duplas en el campeonato mundial masculino de voleibol de playa, que tendrá por escenario a Viena, Austria, del 28 de julio al 6 de agosto.

La Federación cubana de Voleibol espera que la principal dupla del país, que integran Sergio González y Nivaldo Díaz, supere el noveno escaño, la mejor ubicación hasta el momento en esta rama obtenida por cubanos.

Para alcanzar ese ansiado empeño, las autoridades deportivas priorizan en su estrategia la participación del voleibol masculino de playa en el próximo Circuito Mundial, según explicó hoy en conferencia de prensa en La Habana el presidente de la FCV, Ariel Saíenz.

Quintos en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016, los mejores jugadores cubanos tienen previsto participar en varias paradas del tour mundial, que consta de 20 eventos.

En una primera opción los cubanos participarían en ocho de esas lides y en otras dos variantes se asistiría a seis o cuatro de esos torneos. Sergio y Nivaldo también concurrirán a fuertes paradas del Circuito Norceca en Estados Unidos y Canadá.

Comentó el directivo que las prioridades son también las de continuar fortaleciendo el trabajo con las nuevas generaciones de jugadores, y seguir priorizando la participación de los jóvenes equipos en las distintas categorías. Además de insertar a los principales voleibolistas del país en ligas extranjeras.

Este año Cuba también pretende asistir a los campeonatos mundiales Sub-21 (m), del 23 de junio al 2 de julio en República Checa, un torneo al cual se espera clasificar en el mes de mayo en la copa Panamericana en Canadá, así como al Sub-19 (m) en Bahrein, previsto del 18 al 27 de agosto, y al Sub-23, en la misma fecha en Egipto.

La rama femenina tendrá en Eslovenia el campeonato mundial Sub-23, del 10 al 17 de septiembre.

De acuerdo con Saínez, los principales retos del voleibol cubano en este año 2017 son clasificar a los equipos aún pendientes de cupo a los campeonatos mundiales por categoría y obtener un buen resultado en el campeonato mundial (m) de voleibol de playa.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/118129-estar-entre-los-ocho-primeros-meta-de-cuba-en-mundial-voleibol-playa>



Radio Habana Cuba